

<b>Titel:</b>	Französische Gartenkultur offiziell übergeben
<b>Autor:</b>	ad [LKZ]
<b>Quelle:</b>	Ludwigsburger Kreiszeitung, S. 5
<b>Datum:</b>	10.05.1999
<b>Seitenumfang:</b>	1
<b>Signaturen:</b>	WE 441-Städtepartnerschaft Ludwigsburg - Montbéliard

Bitte beachten Sie: Diese Kopie ist nur für den persönlichen Gebrauch bestimmt.

---

**Deutsch-Französisches Institut**

Frankreich-Bibliothek

Asperger Straße 30

D - 71634 Ludwigsburg

Telefon: +49 (0) 7141 93 03 34

Telefax: +49 (0) 7141 93 03 55

E-Mail: [frankreich-bibliothek@dfi.de](mailto:frankreich-bibliothek@dfi.de)

Internet: <http://www.dfi.de/>



## Französische Gartenkultur offiziell übergeben

(ad) – Der Erste Bürgermeister der französischen Partnerstadt Montbéliard, Jean Marc Becker, hat gestern die von französischen Gärtnern gestalteten Verkehrsinseln am Stern offiziell an Oberbürgermeister Dr. Christof Eichert übergeben. Die französischen Gäste weilten zum 40jährigen Jubiläum zwischen dem

Handharmonikaring und der Folkloregruppe Le Diari in der Stadt. Außerdem waren die Preisträger des Blumenschmuckwettbewerbs aus Montbéliard nach Ludwigsburg eingeladen. Die Kühe und Pilze sind nach wie vor die Attraktion. Bald müssen die Graskühe geschoren werden. Bild: LKZ-Drossel